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INFORMES – REUNIÃO DIA 20-09-2013 – LOCAL REITORIA 

1a REUNIÃO DA REITORIA COM A COMISSÃO GESTORA DE DIADEMA  

 

Pauta: Situação do campus Diadema e encaminhamentos – proposta e convocada pela 

Reitoria 

Participaram desta reunião: 

-Da Reitoria: Profa Soraya Smaili, Prof. Javier Amadeo, Profa. Márcia Jacomini, Profa. Maria 

Angélica Minhoto, Prof. Pedro Arantes, Profa. Andrea Rabinovici e Sra. Tânia Mara 

-Comissão Gestora da Congregação: Profa Virgínia Junqueira, Sra Sheila Evangelista, Prof. 

João Comasseto, Profa Carla Prado, Prof. Paulo Miraniri, Profa Suzan Pantaroto, Sr. André da 

Silva, Sr. Sérgio Pereira e Sr. Cláudio Salles.  

-Ainda participaram como membro substituto (em caráter excepcional) o Professor João 

Alexandrino e como convidada a Profa Luciana Caperuto, Espaço Físico. 

 

A Profa. Soraya iniciou a reunião informando a importância do estabelecimento de um canal de 

comunicação entre a Reitoria e o Comitê Gestor de Diadema como a melhor estratégia para 

dialogar sobre o momento do Campus e suas necessidades, bem como acompanhar as 

mudanças e a busca de soluções conjuntas. Considerando que a comissão gestora tem 

representação de todas as instâncias da congregação, este se torna o canal adequado para 

isso.  

Pontos que foram apresentados pela Reitoria e discutidos: 

1. Plano Diretor 

A Reitora informa que Edital para o PDIInfra foi publicado em 13/09/2013. A abertura 

dos envelopes será dia 30/10/2013.  

Solicitação da Reitoria: para a execução do PDInfra é necessária a posse de toda a 

documentação (certidões/ laudos): documentos para pedido de desapropriação, 

laudos de contaminação. A Profa. Virginia informou que alguns a prefeitura está 

devendo, mas que a certidão de diretrizes está em vias de ser obtida.  

Profa Soraya esclareceu que esta documentação é necessária para ser analisada para 

desapropriação de imóveis, e também informou o MEC poderá agilizar este processo. 

2. GT da Prefeitura - Avanços: 

A Reitora comunicou que o GT da Prefeitura tem se reunido, incluindo como 

representantes da reitoria a Profa Maria Josée o Prof. Javier. As conversas estão 

avançando e a Prefeitura está entendendo a importância da UNIFESP.  O secretário de 

saúde de Diadema tem relação próxima com a UNIFESP, auxiliando no estreitamento 
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dos laços de parceria. Na última reunião foi conversado sobre propostas de 

contrapartida da Unifesp em relação ao uso do Instituto Florestan Fernandes. Dentre 

essas propostas, têm-se iniciativas para a formação de professores, ensino técnico de 

Química; EAD. Também estão sendo negociadas a realização de pequenas obras de 

reparo no prédio por parte da Unifesp. As negociações ainda não se encontram 

finalizadas, mas estão caminhando bem.  

Para a próxima reunião com a Prefeitura encontra-se em pauta questões de 

segurança e ronda noturna, incremento da iluminação e talvez a ampliação do uso de 

mais áreas do prédio, uma vez que foi informado pela Profa. Virginia que há 

sinalização por parte do Florestan sobre a disponibilização de mais 1 andar.  

3. Salas de Aula e Adequação de Espaços: 

* A Profa. Soraya e a Profa. Maria Angélica falaram sobre a importância da 

Congregação rever o calendário/adiamento das aulas e os usos das salas, considerando 

a manifestação do DCE do Conselho de Graduação. O que for decidido na Congregação 

de 23/09/2013 será aprovado pela Pró-Reitoria de Graduação. 

* Ainda no que se refere à questão calendário, do ponto de vista de espaços 

disponíveis, a antecipação do calendário é plenamente possível. O ponto de vista 

segurança e transporte é que deverá ser a questão chave. Deverá haver uma 

mobilização da comunidade do Campus, imediata para viabilizar o uso do Florestan no 

período noturno: transporte, reforma e segurança. Foi informado pela Profa. Virgínia 

que já se tem a autorização para a parada do ônibus da Unifesp na porta do Florestan. 

* É necessário concluir a avaliação sobre proceder a devolução da Unidade Doll, que 

teria total apoio da Reitoria. Para isso é necessário analisar demandas diante dos 

estudos que estão sendo realizados por diversos grupos.. Entretanto, fazem-são 

necessárias análises imediatas do prédio, por parte dos bombeiros caso ele continue 

sendo utilizado.  

* A Reitoria concorda e recomenda com as propostas de adensar o 5º andar da 

Unidade José de Alencar por mais atividades administrativas. 

* O Mesmo vale para a Unidade do Eldorado que poderá passar por remanejamento 

de uso dos espaços disponíveis. A comunidade deverá participar do processo, 

discutindo como melhor utilizar os espaços administrativos para as necessidades 

imediatas do Campus, sem necessidade de reformas de grande porte. 

* A reitoria recomenda ser URGENTE a criação de duas comissões:  

Comissão de Transportes do campus: poderá ser usado como modelo o campus 

Guarulhos para sugerir melhorias nos trajetos e necessidades.  

Comissão de Segurança: deverá rever edital para contemplar rondas e melhor 

segurança. 
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Ficou decidido que estas Comissões deverão ser instauradas na próxima reunião da 

Congregação dia 23/09/2013, impreterivelmente.  

 

4. Aluguel Prédio Ipiranga:  

A Reitoria informa que o processo de análise da viabilidade da locação encontra-se 

bastante acelerado. Foram recebidas plantas em AutoCAD do prédio. Faltam laudos e 

documentos. Enquanto os mesmos são analisados algumas providências podem ser 

tomadas. Até a próxima sexta-feira (27/09), a Profa. Luciana Caperuto e demais 

representantes da Unifesp irão listar atividades que poderão ser aplicadas no local, caso a 

locação se viabilize. O processo de negociação inicial para locação está em andamento, 

uma vez que foi encaminhada carta de interese da UNIFESP, o que estabelec prioridade de 

locação à Unifesp, por se tratar de Órgão Público Federal. Havia outras propostas para a 

compra do imóvel, mas a Sra. Tânia informou que em contato com o conselho da 

Fundaçao proprietaria do mesmode ,foi informado que a prioridade dos proprietários será 

a locação do mesmo.    

Em relaçáo ao imovel não ser no municipio de Diadema, é juridicamente  viável, pois 

se trata de contrato em caráter emergencial e temporário. Profa. Soraya salientou que 

nenhum laboratório de pesquisas será estabelecido no Ipiranga. É possível a instalação de 

um Restaurante Universitário no prédio, uma vez que o espaço necessário já se encontra 

disponível no prédio, mas será necessária nova licitação especifica para a unidade. Poderá 

haver sistema de transporte semelhante ao adotado no Campus Guarulhos. A Comissão de 

Transportes (a ser criada no dia 23/09) deverá sugerir isso para análise da viabilidade por 

parte da Direção do Campus e Reitoria. 

A Reitora foi enfática ao dizer que trata-se de algo temporário, que não tem nenhuma 

possibilidade de se tornar definitivo. 

5. Contratos 

* A Profa Soraya informou que o contrato com bombeiros no Campus Diadema, atinge 

o valor de R$ 1.600.000,00. O mesmo encontra-se em análise, pois equivale a 1/3 do 

orçamento de custeio do Campus Diadema o que o torna inviável. Além disso, a lei não 

nos obriga a ter bombeiros, mas sim Brigadas de Incêndio, as quais deverão ser criadas 

IMEDIATAMENTE, via SESMET. Nesse sentido, caso seja cedido mais 1 andar no 

Florestan Fernandes, aliado à questão iminente da inadequação (segurança) da 

unidade Antonio Doll, o contrato referente à locação do mesmo poderá ser revogado. 

Providências iniciais, por parte da Reitoria foram tomadas e já foram na Unidade 

membros do Sesmt para iniciar avaliação. 

* Segurança: estão sendo tomadas medidas para o estabelecimento de rondas, 

iluminação, transporte/acesso, condições de evacuação. Laudos técnicos de locais 

utilizados pela universidade 
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A Profa Soraya salientou que temos dois problemas distintos de segurança. O primeiro 

seria a questão da segurança em relação a roubos e assaltos. O segundo seria em 

relação à ocupação de espaços inadequados, como Antonio Doll. 

6. Audiência Pública:  

Haverá uma nova audiência pública em que se pretende trazer o secretário e o promotor 

de justiça do Estado, além de demais órgãos competentes para tratarem  sobre a questão 

da segurança do campus Diadema. Isso será agendado após definir calendário para o 

retorno das aulas.  

7. Informes PRAE: 

Profa. Andrea Rabinovici informou que haverá também no campus roda de conversa sobre 

drogas. Também informou que em novembro haverá audiência pública para tratar sobre a 

questão Moradia Estudantil. 

8. Comunicação Comitê Gestor: 

Prof. João Alexandrino sugeriu a criação de um espaço na página do Campus Diadema para 

melhorar a comunicação e a informação do Comitê Gestor da congregação com a 

comunidade. Profa. Carla Prado e Profa. Suzan Pantaroto ficaram responsáveis por 

viabilizar tal comunicação. 

9. Agenda: 

Sugere-se reuniões quinzenais e a próxima reunião do Comitê Gestor com a Reitoria ficou 

de ser agendada para 04/10/2013, conforme disponibilidade da Reitoria (a confirmar).  

  


